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旧ひな壇慰労夜間例会

 
　

出席の状況　
会員数　52名（内出席免除　１名）　出席者数　34名　　欠席者数　18名
出席率　65.38％　　前々回訂正　88.46％　　　　
欠席者　藤木，藤岡，福元，花房，原，岩本，加戸，鴨井，川本，木本，児島，鴻上，森本，大賀，
　　　　岡村，末吉，丹治，槌田

会 長 報 告 会　長　竹　本　千代子
スウェーデンの首都
　ストックホルムに7/21～7/27、7日間の旅をしてまいりました。
　時差は7時間、フィンエア航空で成田からフィンランドのヘルシンキヘ飛行時間は約9時間30
分位で到着、そしてヘルシンキからストックホルムが約1時間の飛行でした。 ヘルシンキでの乗換
だったので無駄のないとても楽な旅でした。スウェーデンは9つの島から出来ている国でとても運河が多く美しい、
食事も美味しい北欧の国でした。ストックホルムと聞けば一番に思い浮かべるのがノーベル賞ですが、授賞式は
コンサートホール、晩餐会＆舞踏会は市庁舎で行われるそうです。
　ノーベル博物館にはプレートが飾られています。そしてカフェの椅子の裏に受賞者がサインするのも恒例行事に
なっていると伺ったので、椅子の裏を少々見て回りましたが、ノーベル生理学・医学賞の山中伸弥先生のサインがな
かなか見つからず尋ねたところ、山中先生のサイン入り椅子はギフトショップの入り口に飾られていました。
　晩餐会の食事メニューは第1回（1901年）からすべて保存してあり、市庁舎地下で食べられます。私達は第１
回（1901年）をいただきました。
　スウェーデンはとても素敵で再度訪れたい国の1つになりました。

幹 事 報 告 幹　事　仲　田　錠　二
① ８月のロータリーレートは１ドル=112円です。
② 7月28日㈯くらしき山陽ハイツで開催いたしましたインターアクト地区大会には、多くの会員の
皆様にご参加、ご協力をいただきありがとうございました。台風により29日㈰は中止となりまし
たが、無事終了することができました。

③ 西日本豪雨災害義援金の募金箱を回しますので、よろしくお願いいたします。

８月お祝い行事

S . A . A .  　 　　　
長崎出島RC 堤祐敬  様 ： 本日はこちらに出張があり、折角の機会と思いお伺い致しました。お世話になります。
竹本会長 ： 大切な時期に欠席させて頂き申し訳ありません。山下副会長宜しくお願い致します。高橋さん、米山

記念奨学金有難うございました。
仲田幹事 ： 洲脇先生、ようこそ北西ロータリーへ。ご入会おめでとうございます。
山下会員 ： 洲脇会員ご入会おめでとうございます。

21日㈯に産婦人科入局同期会をしました。10年毎で今回4回目になりました。10人全員つれあいも欠
けることなく揃いました。

岩本会員 ： 洲脇様のご入会を祝して。
入江会員 ： 洲脇様、入会を祝して、これからの活躍を期待しております。

暑い日が続いております。皆様、熱中症には十分注意下さい。
日笠（常）会員 ： 洲脇史朗様、御入会おめでとうございます。末長く当クラブでお楽しみ下さい。
小松原会員 ： 本日は23年目で初めての卓話です。つたない話ですが、半分目をつむってお聞き下さい。
日笠（伸）会員 ： 「四つのテスト」を豪快に間違えてしまいましたのでスマイルさせていただきます。
樋口会員 ： 先週7月15日鳥取皆生トライアスロンに参加してきました。一番出たかったロングバージョン、スイム3キ

ロ、自転車140キロ、ラン42.195キロ、アイアンマンレースといわれる大会で無事フィニッシュ出来大満足
です。来年も出場を期してスマイルします。

歴史同好会 ： 6月開催の第18回歴史同好会定例会は盛会となりましたのでスマイルします。
ハローファクトリー : 7月９日の売上の一部よりスマイルを頂いております。

    12件 35,417円（累計 197,417円）
新入会員入会式 　　
■新入会員プロフィール
洲脇  史朗（すわき　しろう）（推薦者：日笠常信、大饗よし江）
生年月日：昭和23年11月18日
勤 務 先：岡山理科大学附属中学校　校長
職業分類：私立学校
■新入会員 挨拶
　岡山理科大附属中学校・高等学校校長の洲脇史朗です。
　この度は、岡山北西ロータリークラブの会員として温かく迎えていただき、ありがとうございまし
た。ロータリーの目的は、「奉仕による国際平和」であろうかと思います。私は校長という立場から、生
徒に「国際社会に貢献できる人になれ」と常に言ってまいりました。奉仕と貢献の違いはありますが、
国際平和を目指すことに変わりはありません。ただ私自身、生徒に言うだけで自分は奉仕や貢献がで
きていませんでした。そして今、ロータリークラブの会員にさせていただくことで、国際平和に向け
ての一歩が踏み出せたと感謝しております。今後ともご指導とご鞭撻をよろしくお願いいたします。

歴史同好会 歴史同好会幹事　岡　本　和　夫
　「歴史同好会」第十九回定例会を平成30年8月21日㈫18時30分より、割烹「津山」にて開催いたしますの
で、ご参加くださいますようご案内申し上げます。

　

　

８月６日
「クラブフォーラム」
～クラブ奉仕～

８月20日
内部卓話
① 米山奨学生 
グエン アイン トゥアン 様

② 米山奨学生カウンセラー 
鴨井 利典  会員
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前会長　大饗会員
　丁度１年前に突然の病で
１ヶ月の休養を余儀なくされま
したが、おかげ様で無事復帰
する事が出来とても楽しい
１年間を過ごすことが出来ま
した。大変感謝しております。

前幹事　樋口会員
　幹事の役を全うする事が
出来、あらためて例会の楽し
さを感じております。新幹事の
ご活躍を期待しております。

前S.A.A.　小菅会員
　S.A.A.として１年間務めさ
せていただきました。スマイル
は目標を達成できましたが、
会場監督としての役割は思
い残すこともありますので、本
年度に引続き頑張って頂きた
く思います。

前副会長　坪井会員
　副会長として貴重な体験
をさせていただきました。人前
で話すことにより時には厚顔
も大事であるとあらためて認
識しております。ありがとうご
ざいました。

前副幹事  日笠（伸）会員
　同じ年である新副幹事鈴
木会員の成長を同じひな壇
から見守って行きたいと思い
ます。

前副S.A.A.　橘高会員
　本年度も皆様のご協力の
下、スマイルが目標額に達す
ることを祈願しております。

旧ひな壇の皆様、一年間お疲れ様でした。
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きていませんでした。そして今、ロータリークラブの会員にさせていただくことで、国際平和に向け
ての一歩が踏み出せたと感謝しております。今後ともご指導とご鞭撻をよろしくお願いいたします。

歴史同好会 歴史同好会幹事　岡　本　和　夫
　「歴史同好会」第十九回定例会を平成30年8月21日㈫18時30分より、割烹「津山」にて開催いたしますの
で、ご参加くださいますようご案内申し上げます。

　

　

■宴席の一場面

■「手に手つないで」



旧ひな壇慰労夜間例会

 
　

出席の状況　
会員数　52名（内出席免除　１名）　出席者数　34名　　欠席者数　18名
出席率　65.38％　　前々回訂正　88.46％　　　　
欠席者　藤木，藤岡，福元，花房，原，岩本，加戸，鴨井，川本，木本，児島，鴻上，森本，大賀，
　　　　岡村，末吉，丹治，槌田

会 長 報 告 会　長　竹　本　千代子
スウェーデンの首都
　ストックホルムに7/21～7/27、7日間の旅をしてまいりました。
　時差は7時間、フィンエア航空で成田からフィンランドのヘルシンキヘ飛行時間は約9時間30
分位で到着、そしてヘルシンキからストックホルムが約1時間の飛行でした。 ヘルシンキでの乗換
だったので無駄のないとても楽な旅でした。スウェーデンは9つの島から出来ている国でとても運河が多く美しい、
食事も美味しい北欧の国でした。ストックホルムと聞けば一番に思い浮かべるのがノーベル賞ですが、授賞式は
コンサートホール、晩餐会＆舞踏会は市庁舎で行われるそうです。
　ノーベル博物館にはプレートが飾られています。そしてカフェの椅子の裏に受賞者がサインするのも恒例行事に
なっていると伺ったので、椅子の裏を少々見て回りましたが、ノーベル生理学・医学賞の山中伸弥先生のサインがな
かなか見つからず尋ねたところ、山中先生のサイン入り椅子はギフトショップの入り口に飾られていました。
　晩餐会の食事メニューは第1回（1901年）からすべて保存してあり、市庁舎地下で食べられます。私達は第１
回（1901年）をいただきました。
　スウェーデンはとても素敵で再度訪れたい国の1つになりました。

幹 事 報 告 幹　事　仲　田　錠　二
① ８月のロータリーレートは１ドル=112円です。
② 7月28日㈯くらしき山陽ハイツで開催いたしましたインターアクト地区大会には、多くの会員の
皆様にご参加、ご協力をいただきありがとうございました。台風により29日㈰は中止となりまし
たが、無事終了することができました。

③ 西日本豪雨災害義援金の募金箱を回しますので、よろしくお願いいたします。

８月お祝い行事

－３－

本日のメニュー（８月６日（ヘルシーランチ））　
優しく火を入れたマナガツオのポワレ
アンチョビとオリーブのソース
冬瓜とバジルのサラダ
デザート

次回のメニュー（８月20日（ヘルシーメニュー））　
　丼　　金目鯛の照焼き丼　新蓮根御飯
　　　　　錦糸玉子　甘長獅子唐焼浸し　姫赤茄子　檸檬
小　鉢　真鱈の南蛮漬け　セルフィーユ
小　皿　焼玉蜀黍天
赤出汁　浅利　刻み葱　若芽　粉山椒（備前味噌仕立て）
香の物　三種

　　会報部会／楠　慎平・山田喜広・原　全伸

クラブ情報 クラブ情報 クラブ情報 クラブ情報 

前回７月30日の例会記録前回７月30日の例会記録前回７月30日の例会記録前回７月30日の例会記録

例会情報 例会情報 例会情報 例会情報 

S . A . A .  　 　　　
長崎出島RC 堤祐敬  様 ： 本日はこちらに出張があり、折角の機会と思いお伺い致しました。お世話になります。
竹本会長 ： 大切な時期に欠席させて頂き申し訳ありません。山下副会長宜しくお願い致します。高橋さん、米山

記念奨学金有難うございました。
仲田幹事 ： 洲脇先生、ようこそ北西ロータリーへ。ご入会おめでとうございます。
山下会員 ： 洲脇会員ご入会おめでとうございます。

21日㈯に産婦人科入局同期会をしました。10年毎で今回4回目になりました。10人全員つれあいも欠
けることなく揃いました。

岩本会員 ： 洲脇様のご入会を祝して。
入江会員 ： 洲脇様、入会を祝して、これからの活躍を期待しております。

暑い日が続いております。皆様、熱中症には十分注意下さい。
日笠（常）会員 ： 洲脇史朗様、御入会おめでとうございます。末長く当クラブでお楽しみ下さい。
小松原会員 ： 本日は23年目で初めての卓話です。つたない話ですが、半分目をつむってお聞き下さい。
日笠（伸）会員 ： 「四つのテスト」を豪快に間違えてしまいましたのでスマイルさせていただきます。
樋口会員 ： 先週7月15日鳥取皆生トライアスロンに参加してきました。一番出たかったロングバージョン、スイム3キ

ロ、自転車140キロ、ラン42.195キロ、アイアンマンレースといわれる大会で無事フィニッシュ出来大満足
です。来年も出場を期してスマイルします。

歴史同好会 ： 6月開催の第18回歴史同好会定例会は盛会となりましたのでスマイルします。
ハローファクトリー : 7月９日の売上の一部よりスマイルを頂いております。

    12件 35,417円（累計 197,417円）
新入会員入会式 　　

■新入会員プロフィール
洲脇  史朗（すわき　しろう）（推薦者：日笠常信、大饗よし江）
生年月日：昭和23年11月18日
勤 務 先：岡山理科大学附属中学校　校長
職業分類：私立学校
■新入会員 挨拶
　岡山理科大附属中学校・高等学校校長の洲脇史朗です。
　この度は、岡山北西ロータリークラブの会員として温かく迎えていただき、ありがとうございまし
た。ロータリーの目的は、「奉仕による国際平和」であろうかと思います。私は校長という立場から、生
徒に「国際社会に貢献できる人になれ」と常に言ってまいりました。奉仕と貢献の違いはありますが、
国際平和を目指すことに変わりはありません。ただ私自身、生徒に言うだけで自分は奉仕や貢献がで
きていませんでした。そして今、ロータリークラブの会員にさせていただくことで、国際平和に向け
ての一歩が踏み出せたと感謝しております。今後ともご指導とご鞭撻をよろしくお願いいたします。

歴史同好会 歴史同好会幹事　岡　本　和　夫
　「歴史同好会」第十九回定例会を平成30年8月21日㈫18時30分より、割烹「津山」にて開催いたしますの
で、ご参加くださいますようご案内申し上げます。

　

前回メニュー（7月30日） ： 夜間例会特別メニュー

　


